

sident de la Conférence générale pour obtenir cette déclaration, à la demande expresse du Bureau, le 6 novembre, cette déclaration n'a pas eu lieu à cause du mauvais état de santé du Directeur général au cours de cette période. Il s'est par ailleurs exprimé dans un long article publié dans le journal Le Monde, édition du 20 novembre 1974, soit le jour même où le rapport de la Commission III était adopté en séance plénière. Loin d'apporter des apaisements, cet article fut l'objet d'une motion de blâme qui fut déclarée irrecevable.

2.2.4 La Commission IV (Information)

Comme la Commission précédente, cette Commission regroupe une gamme d'activités, d'apparence étrangère les unes aux autres, qui appelle une division nécessaire du travail entre les spécialistes de la délégation.

C'est ainsi que MM. A.A. Keyes et Peter Grant participèrent à l'examen du chapitre consacré à la libre circulation des personnes et des échanges internationaux.

MM. P. Grant et D.W. Bartlett participèrent à l'étude du projet de programmes concernant le développement et l'emploi de la communication.